

学校教育目標：感性豊かで、主体的に行動する生徒の育成
重点目標：未来の社会で活躍するために必要な夢元の力の育成

令和6年10月30日

学校だより

No.10

長崎市立大浦中学校
文責 校長

連合音楽会 ♪

10月17日(木)、連合音楽会がブリックホールで開催されました。15日(火)に全校音楽として、体育館で本番に向けたリハーサルを行いました。当日までにできることを先生からアドバイスしてもらい、17日の本番に臨みました。

わたしは出張で当日の演奏を聴くことができなかつたのですが、参観した先生方に様子を尋ねたところ、練習の時より、すばらしい演奏がなされたとのことを見ました。保護者の皆さまにも子どもたちへの応援、ご協力をいただきありがとうございました。

日々の授業から 2

学校だより No.9 では、子どもたちの授業の様子として、理科の授業の様子をお知らせしましたが、今回は2年生の社会科の授業について報告したいと思います。社会では「都市の景観」について学習していました。保護者の皆さまは、京都のローソンの建物は何色をしているかご存じですか。また、吉野家の建物は何色をしているのでしょうか。(すべての店舗が統一されているわけではありません)

2年生は、12月に修学旅行で関西方面を訪ねます。そこでは、景観を大事にしている、建物の色が周りの景色に調和するようにしてあるのを見ることができます。授業では、そのことを映像資料として、大型テレビに映して、子どもたちに景観について考えさせるような資料提示がなされていました。今度の修学旅行で、授業で示されたような外観の建物を見つけられるといいなと思いました。

English speech contest ☆

10月19日(土)、「第12回あじさい English speech contest」が長崎原爆資料館ホールで開催されました。大浦中学校からは3年女子1名が出場しました。

タイトルは「具雑煮は長崎のパワーフード」でした。具雑煮の歴史について触れ、郷土料理のすばらしさについてスピーチを行いました。多くの聴衆の前で堂々とスピーチする姿は頼もしく思えました。最後の一文を紹介します。

I believe local food like Guzoni makes your life richer, happier and more powerful. Please try it!

コンテストには予選を通過した市内の中学生18名が参加をしましたが、みんな素晴らしいスピーチを披露しました。講評でも「これまでの大会の中でも一番と言っていいほど表現力がみんな素晴らしかった」と話されていました。

国際社会で活躍するには語学が必要です。大浦中学校の生徒の皆さんが英語で話す力もどんどん身につけばいいなと思いました。

男子バドミントン 新人戦

26日に、バドミントン男子競技の新人戦が長崎東コミュニティ体育館で行われました。男子2人で活動しているバドミントン部ですが、3年生に補助役員として力を借りながら、試合に臨みました。結果はあと一歩で勝利をつかめるところでした。これから来年の中総体を見据えて一歩ずつ歩みを進めてほしいと思いました。